

Llaman a los católicos a unirse en oración por la democracia y participación ciudadana

Karina Villanueva

De cara a la próxima jornada electoral del domingo 4 de junio, día de la elección a la gubernatura en el Estado de México, la iglesia católica a través de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) instó a los feligreses a acudir a las urnas y ejercer su derecho y obligación al voto.

Señaló que, la falta de democracia en un país genera violación a los derechos humanos, corrupción, concentración de poder, falta de representación, estancamiento e inestabilidad

Beneficios para los mexiquenses

Las candidatas se han exhortado a que se conduzcan sin descalficaciones ni ataques, y que, por el contrario, desarrollen y expongan propuestas claras, concretas y que sean en beneficio de todos los mexiquenses.

“La democracia y la participación ciudadana son de vital importancia para una sociedad justa, equitativa y sostenible, promueve la protección de los derechos, la rendición de cuentas, la estabilidad política y el desarrollo económico y social”.

A través de un video difundido por la Arquidiócesis de Toluca, la CEM destacó que, al participar activamente en la toma de decisiones los ciudadanos pueden contribuir a la construcción de un mejor México para todos.

Jornada de Oración Mensual

Por lo anterior conminaron a la feligresía a orar en conjunto el próximo domingo, por el bien de la democracia, en alusión a las próximas elecciones en el Estado de México y Coahuila.

Pidieron que como Iglesia en México se unan en oración por la democracia, el domingo 21 de mayo; en este sentido invitaron a todas las parroquias y movimientos laicales a sumarse dentro

de las celebraciones eucarísticas a la llamada Jornada de Oración Mensual pidiendo para que fortalezca la democracia en nuestro país y para que “seamos mexicanos corresponsables”.

Oración por la paz

“Imploramos a Dios nuestro padre y a nuestra madre santísima la Virgen de Guadalupe, reina de la paz, para que nos iluminen y alienten para continuar construyendo la paz en México que tanto anhelamos”, se exhortó.

Llamados constantes

Cabe recordar que en ocasiones anteriores representantes de la Iglesia en el Estado de México han conminado a los creyentes mexiquenses a conocer y a analizar las propuestas de las candidatas de la Alianza Va por el Estado de México, conformada por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, abanderada por Alejandra Del Moral Vela, y Juntos Hacemos Historia, de Morena, PT y Partido Verde, encabezada por Delfina Gómez Álvarez.



Conferencia del Episcopado Mexicano.